



かしわ

令和2年11月30日 NO. 7

学校教育目標 豊かな心を養い、粘り強く自分を鍛えて、自ら学ぶ生徒

【令和2年度の重点目標】 対話力を高める⇒学力向上 あいさつ 歌声 連携(小中連携・地域連携)



学校保健委員会で

ネットの危険性についてのお話を聞きました

先日は2回目の授業参観日にご来校いただき、ありがとうございました。

その折にコロナ禍で延期になっていた学校保健委員会を設定し、生坂小・中学校のメディアに関わる実態を把握するとともに、教育情報化コーディネーターである小川文徳先生をお招きして、「大人が知らないゲームやネット世界」についての講話をお聞きしました。

アンケート結果によると、生坂村の子どもたちは、小学校の高学年から通信ができるゲーム機やタブレット等の通信機器の所有率が多くなり、複数の児童生徒が家でゲームをしたり、ネット上の会話のやりとりをしたりしています。現在、本校ではネットに関わる大きなトラブルはありませんが、今回の講話で、近隣の学校の子どもたちがネットによる多様で深刻なトラブルに巻き込まれてしまった事例を教えてくださいました。例えば、「インターネット上の悪口による人権侵害やいじめ」「SNSなどに載せた写真の流出」「SNSを通じて知り合った人からの誘い出し」「無料ゲームサイトでの意図しない有料サービス」などのケースです。ネットにつながる限り、このようなトラブルに本校の生徒が巻き込まれる危険性は常にあります。

生徒はもちろんのこと、ネットやスマホ、SNSそのものが悪いわけではありません。情報化社会を避けるのではなく、大人も子供も情報ツールの使い方、関わり方についてきちんと考え、対応していくことが大切であると改めて感じました。

現在学校では、「人権教育月間」として生徒一人一人の人権を尊重することについて重点においた学習や活動を行っています。ご家庭でも、折にふれてスマホやタブレットの使い方を話題にしたり、ルールについて確認したりしていただけたらありがたいです。ご心配な点等がありましたら、いつでもご相談ください。

11月の学校生活から



★バドミントン 新人大会中南信大会

男子団体第3位!ダブルス ベスト8!
伊那エシコムロシテックアリーナにおいて無観客の中で行われたバドミントン新人大会では、1、2年生の男子部員が団体戦と個人戦に、女子は個人戦のみ出場しました。それぞれが健闘した結果、男子団体は第3位、平林祥拓さん・田村祐樹ペアが翌週の決勝トーナメントには進み、ベスト8に入りました。

今後も冬場の練習を積み重ね、来春の大会でも成果を発揮してほしいと願っています。選手の皆さん、お疲れさまでした!



★防災週間 11/2～11/12

今月は防災週間を設定し、生徒及び職員にも予告せず2回避難訓練を行いました。生徒たちはさぞ驚いたことと思いますが、放送をよく聞き、素早く身を守り、状況に応じて避難していました。今後も「災害は忘れた頃にやってくる」という教訓を肝に銘じ、学校生活を送りたいものです。



★生徒会役員選挙 11/20(水)

生徒会役員の改選の時期となり、立会演説会と生徒会役員選挙が行われました。結果は次のとおりです。

会長 倉科 柗心 さん
副会長 平林 希美 さん

2, 3年生を中心にまとめと引継ぎをていねいに行い、今後も素晴らしい生徒会を築いてほしいと思います。



★学年ごとに龍翔太鼓体験



今年度は新型コロナウイルスの影響により、例年行っている「縦割総合」としての「龍翔太鼓」「犀龍小太郎人形劇」の活動が叶いませんでした。生坂中に伝わってきた活動が途切れることがないよう、今月は講師をお招きして龍翔太鼓体験を学年ごとに行いました。

3年生は2年間活動した生徒が複数いるため、講師の先生の声かけですぐに勘を取り戻し、笛の音色も加え、力強いバチさばきで「龍翔」を演奏していました。例年のように回数を重ねて曲を仕上げるまでには至りませんが、学年の仲間全員で龍翔太鼓を練習したことは、学級の思い出の一コマとして心に残ったことと思います。



また1、2年生は今回の体験が次年度への意欲へとつながったのではないのでしょうか。来年度は、さらに友達と心を合わせ、太鼓の音を響かせる爽快感を味わってほしいと思います。

連絡・お知らせなど

★ 保護者懇談会について

12月9日～11日は保護者懇談会です。前半の15分間は三者で、後半5分間は保護者の方と担任との二者で行います。なお、担任以外の職員と懇談したい場合も遠慮なくお声がけください。ご来校をお待ちしています。

★ 学校教育活動アンケート記入のお願いについて

今後の学校運営に活かしていくため、学校教育活動アンケートを実施いたします。お忙しいところ恐縮ですが、ご協力をお願い致します。

提出〆切日は12月11日(金)です。保護者懇談会の際にお持ちいただいても構いません。お気づきの点やご意見、ご要望などもお寄せください。

12月の主な行事

【下校時刻】原則として
水曜日 15:30
水曜日以外 16:30

人権教育月間 11月13日(金)～12月15日(火)	
個別懇談旬間 12月 1日(火)～12月11日(金)	
3日(木)	人権講話(6校時)
9日(水)	保護者懇談会① 3年性に関する講話(3・4校時)
10日(木)	保護者懇談会② 1年視力・色覚検査
11日(金)	保護者懇談会③ 2年視力検査
15日(火)	人権集会(朝の時間) 1年生に関する講話(3校時)
16日(水)	アウトメディアチャレンジデー
17日(木)	生坂小学校6年生体験入学 (入学準備品注文・制服採寸)
21日(月)	集金日
22日(火)	生徒総会・引継ぎ会 1年心のワークショップ(4校時)
25日(金)	2学期終業式・賞状伝達式
年末年始休業 12月26日(火)～1月6日(水)	
令和3年1月7日(木)3学期始業式	

【延長部活実施日】

1日(火) 3日(木) 8日(火) 15日(火) 17日(木)
22日(火) 24日(木)

18時15分活動終了 18時30分解散
⇒お迎えをお願いします

★ 保護者懇談会中の放課後の活動について

保護者懇談会中の下校時刻は16時20分です。「部活動」及び「冬学」を行います。従来どおりのお迎えは必要ありませんので、ご承知おきください。

人権教育月間では、校長講話で「障害ってなんだろう」というテーマのお話をお聞きました。「人権」とは、一人ひとりが人間らしく生きていくために、生まれながらにして持っている権利です。一人ひとりの心の中にある差別や偏見に気づき、差別を許さないという人権感覚を磨いていきたいと思えます。

【発行】

生坂村立生坂中学校
担当 松田(教頭)
〒399-7201
東筑摩郡生坂村5445-2
電話 69-2020
FAX 69-2626

今月の

【青森 隆俊 校長先生の言葉】

犀川の霧が幻想的な雰囲気を出してくれています。早いもので今年も残すところ1ヶ月となりました。現在、生坂中学校では、人権教育月間として様々な機会を設け人権について考えています。今、新型コロナウイルスの第3波が押し寄せ、いつ誰が感染してもおかしくない状況になっています。ご家庭でも、感染防止対策を再確認していただくと共に、身近な所で感染者が出た際には、不安の感染・差別の感染を広げないようご配慮をお願いします。

